29786

RESOLUCION de 23 de noviembre de 1993, de la Secretaría de Estado de Asuntos Penitenciarios, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Tercera, de la Audiencia Nacional, dictada con fecha 11 de mayo de 1993, en el recurso número 03/320.727, interpuesto por don Jesús Jiménez Nayas y otros.

En cumplimiento de lo dispuesto en la sentencia de fecha 11 de mayo de 1993, dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Tercera, de la Audiencia Nacional, en el recurso número 03/320.727, promovido por el recurrente don Jesús Jiménez Nayas y otros, contra la Administración del Estado sobre percepción de trienios con el coeficiente 2,6 en lugar del 1,7 por los funcionarios del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Primero.-Que estimando sustancialmente el presente recurso interpuesto por la representación don Jesús Jiménez Nayas, don Eduardo Escrihuela Oliver, doña Catalina Vázquez Sánchez, don Francisco Lanbea Coscojuela, don Luis Manuel Blanco Perea, don Juan José Hernández Ferrer, don Pedro Mendoza Escudero, don José Serrano Cordón, don Pedro Navarro Cuenca, don Antonio Pirla León, don David Molina Iglesias, don José M. González Barbudo, don Federico Gregorio Serrano Martín, don José Valentín Rey Hazas, don Luis Castro Aragón, doña María Villegas Ortega, don Andrés Mansilla Guerrero, don José Moya Alonso, don Joaquín Casas Crespo, don Joaquín Fernández Rivas, don Amadeo Sánchez Fernández, don Juan Sánchez Sáez, don Eladio Iglesias Iglesias, doña María Carmen García Giraldo, don Conrado García Gómez, don Pedro Hernández García, don Alberto Saturnino López Melús, don José Pérez Villanueva, don Juan Alvarez Galán, don Rafael Corredor Yubero, don Ricardo Alonso Millán, don Rafael Morales Escuín, doña María Guadalupe Cortés Gonzalvo, don Pablo Baños Cascallana, don Manuel González González, don Cristóbal Pérez Carmona y don Mariano Sacristán Vicente, contra la denegación de las reclamaciones formuladas por la Administración General del Estado, descritas en el primero de los antecedentes de hecho, por no ajustarse al ordenamiento jurídico, declarando el derecho de los recurrentes a que los trienios devengados en el extinguido Cuerpo de Auxiliares de Prisiones les sean actualizados y computados con el coeficiente 2,6, e índice de proporcionalidad 6, con efectos retroactivos a partir de los cinco años precedentes anteriores a las fechas del año 1989 y 1990, que se señala para cada uno de los recurrentes en el fundamento de derecho sexto del cuerpo de esta sentencia.

Segundo.-No hacemos una expresa condena en costas.»

En virtud de lo que antecede, esta Secretaría de Estado ha dispuesto el cumplimiento, en sus propios términos, de la referida sentencia.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 23 de noviembre de 1993.—El Secretario de Estado de Asuntos Penitenciarios, Antoni Asunción Hernández.

Ilmo. Sr. Director general de Administración Penitenciaria.

29787

RESOLUCION de 23 de noviembre de 1993, de la Secretaría de Estado de Asuntos Penitenciarios, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Primera del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, dictada con fecha 26 de marzo de 1993, en el recurso número 1.376/1991, interpuesto por don Juan Jiménez Tejedera y otros.

En cumplimiento de lo dispuesto en la sentencia de fecha 26 de marzo de 1993, dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Primera, del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, en el recurso número 1.376/1991, promovido por el recurrente don Juan Jiménez Tejedera y otros, contra la Administración del Estado sobre percepción de trienios con el coeficiente 2,6 en lugar del 1,7 por los funcionarios del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Desestimamos el recurso interpuesto por el Procurador señor Gordillo Cañas, en nombre y representación de don Juan Jiménez Tejedera y otros, contra la denegación tácita por silencio de las instancias de sus representados, formuladas ante la Dirección General de Personal del Ministerio de Justicia, solicitando con efecto retroactivo el abono de trienios, con el coeficiente 2,6, en lugar del 1,7, con que se les vino liquidando. Sin costas. Y a su tiempo con certificación de esta sentencia para su cumplimiento, devuélvase el expediente administrativo al lugar de procedencia.

En virtud de lo que antecede, esta Secretaría de Estado ha dispuesto el cumplimiento, en sus propios términos, de la referida sentencia.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 23 de noviembre de 1993.—El Secretario de Estado de Asuntos Penitenciarios, Antoni Asunción Hernández.

Ilmo. Sr. Director general de Administración Penitenciaria.

MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA

29788

RESOLUCION de 12 de noviembre de 1993, de la Dirección General de la Agencia Estatal de Administración Tributaria, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de 6 de julio de 1993, dictada por la Audiencia Nacional en el recurso número 319.710, promovido por don Antonio García Madern.

La Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional ha dictado sentencia de fecha 6 de julio de 1993, en el recurso número 319.710 interpuesto contra las Resoluciones del Ministerio de Economía y Hacienda de 20 de julio y 15 de noviembre de 1989, referentes a la adjudicación del puesto número 342 de la convocatoria de vacantes anunciada por Orden de 23 de mayo de 1989, de Jefe de Negociado de la Escala C en la Administración de Figueras, nivel 14, de la Delegación de Hacienda de Gerona.

La parte dispositiva de la mencionada sentencia contiene el pronunciamiento siguiente:

Fallamos: Primero.—Que estimamos parcialmente el presente recurso interpuesto por don Antonio García Madern, contra las Resoluciones del Ministerio de Economía y Hacienda de 20 de julio, y 15 de noviembre de 1989, descritos en el primero de los antecedentes de hecho, por no ajustarse al ordenamiento jurídico, declarando su revocación en cuanto a las motivaciones y extremos impugnados con la específica anulación de la adjudicación que se hace del puesto número 342 del concurso de referencia en favor de doña Dolores Novellón Cernuda, al no considerársele puntuación alguna en méritos específicos, y asimismo se declara el derecho del recurrente a que retrotrayéndose la Resolución del concurso citado, por la Comisión de Valoración, se puntúen sus méritos específicos que se hayan alegado y acreditado, y si alcanzare en esta puntuación el mínimo exigido de cuatro puntos, se le adjudique dicho puesto, sin perjuicio de los derechos de otros concursantes demandantes si alcanzaren mejor puntuación del total que la suya.

Segunda.-No hacemos una expresa condena en costas..

En su virtud, esta Dirección General de la Agencia Estatal de Administración Tributaria, conforme a lo establecido en los artículos 118 de la Constitución, 17 de la Ley Orgánica del Poder Judicial y 103 y siguiente de la Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativo, ha dispuesto el cumplimiento y ejecución en sus propios términos de la mencionada sentencia.

Madrid, 12 de noviembre de 1993.--El Director general, Abelardo Delgado Pacheco.

29789

RESOLUCION de 16 de noviembre de 1993, de la Dirección General de la Agencia Estatal de Administración Tributaria, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de 18 de febrero de 1993, dictada por el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, en el recurso número 5.095/91-L.Z., promovido por doña Carmen Ruano Villar.

La Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía ha dictado sentencia de fecha 18 de febrero de 1993,